



Una tertulia sobre las mujeres y la ciencia, hoy en Carbajosa

La Casa de las Asociaciones de Carbajosa acoge esta tarde, a partir de las 18:30 horas, la tertulia “La realidad de la mujer en la ciencia”, en la que participarán tres investigadoras de la Universidad de Salamanca: Inmaculada Sánchez Vicente, Noelia Arteaga Ramos y Mónica Calvo Polanco. Este coloquio, organizado por Cibercarba y la Unidad de Cultura Científica y de la Innovación abre las actividades del Día de la Mujer. Mañana martes habrá lectura de manifiesto a las 12 horas en la Plaza del Ayuntamiento, entrega de premios del concurso de fotografía y a las 12:30 horas se inaugurará la exposición “Las mujeres pintan mucho”. | EÑE